

上里 シルバーだより

会報第 12号 (2011年7月)

基 本 理 念

自主

シルバーを私たちの物としてかんがえます

自立

シルバーを私たちの力で育てます

共働

私たち会員は仲良く働きます

共助

私たち会員は互いに助け合います



社団
法人 上里町シルバー人材センター

TEL・FAX 0495-33-4231

会員入退会の状況 2011/6/30 現在

平成 23 年 4 月 30 日より増減

男性 155 人 8 人減

女性 65 人 4 人減

合計 220 人 12 人減

二十三年度 定期総会

六月二十六日に定期総会が神保原公民館において、出席者八四名（委任状一〇三名）で開催された。



花形理事長から「来賓・会員の多数の出席にお礼を申し上げます。今夏も猛暑が予想されます。体調に留意してがんばってください。来年から、公益社団法人への移行に向け取り組んでいます。」と意欲をこめて挨拶をされた。

来賓として、町長代理の高野副町長からは「常日頃からの、地域社会への積極的な協力に感謝します。又、今年は町政四十周年になり、9月にはテレビ放送で人気の、なんでも鑑定団等各種イベントも予定していますので、参加をお願いします」との挨拶がありました。

町議会議長の代理として、新井實副議長より「当町の各行事、奉仕活動等に取り組んで下さっていることに感謝します。高齢化社会が進む中で皆様のご健勝とご活躍を期待しています」との挨拶をいただきました。

議事進行にあたり、清水幸雄氏を議長に選出、出席者全員に配布され

た議案書に沿って総会は進められた。

議案内容は、一号く十一号まで、その他互助会総会も含め相当なページ数の内容でした。

会員からある程度ポイントを絞って説明して欲しいとの意見提案もありスムーズな議事進行ができました。これは、事務局による用意周到した事前説明によるものと思います。

承認事項については全て承認された。

特記すべき事項として、「公益社団法人」への移行を二十四年度中を目指して事務局が準備を進めていることです。できる範囲の内容から進めているが、まだこれから詰めていく事が多々あるように感じま

した。



総会終了後、食事を兼ねて立食による交流会がありました。初顔合わせの方、違う職場の方等、和やかで楽しいひと時を過ごすことができました。

私の趣味

理事 清水幸雄



今、考えると「私の趣味」はなんだろうか、趣味なのか道楽なのか又は生涯学習なのか思考するに判断がつかない。

明治32年10月競進社蚕業学校として開校した現在の県立白楊高等学校を昭和35年3月に卒業して50年余り経過し、昭和40年7月に上里町役場に奉職し、昭

和58年10月、42才で学務課長を拝命し、幾つかの課を経験して、平成14年3月に38年間勤務し、大過なく定年退職しました。

その後、社会福祉法人ルピナス会の身体障害者養護施設ルピナス神川ホームに4年間施設長として社会福祉関係に従事してまいりました。平成19年4月に上里シルーバー人材センター理事に着任、平成21年9月に上里町長幡公民館長として2期目です。

この間、平成14年上里町農家組合総代表、平成19年4月上里町区長会長を歴任し、平成21年4月上里町社会福祉協議会評議員、同年6月ワープ上里運営委員、地元福昌寺役員、菅原神社氏子総代表を拝命したりと多く

の社会経験し、地域活動に参加させて頂いて来ましたが、こうした経歴と活動が出来ましたのも一重に関係者の皆さまのご支援の賜と感謝しています。

さて本題の「私の趣味」で有りますが、当初申し上げたように、趣味・道楽・生涯学習なのであります。

私が長幡小学校3年生の時に神保原小学校に図画の学習に行った当時からいつか絵画をしてみたいという思いが有って、23年前の昭和63年は現役の町職員で有りましたが、当時の社会教育課長(?)小暮様に中央公民館に於いて「絵画教室」を開講して欲しいと要望した結果、私が学務課長の時に賀美小学校の校長であった今故新井茂様を講師

(6年間指導、現在は小暮誠一先生の指導)に教室が開始され、これを契機に上里絵画クラブが発足し21年間経過したのが生涯学習としての趣味の開始であります。



この間に、アマチュア無線30年継続中、狩猟20年間で銃器返納、特殊小型船水上

バイク、小型船舶操縦免許
取得でプレジャーボートに
より新潟海岸でプレーを实
施したり、今は2台目のキ
ャンピングカーでの新潟方
面のキャンピングや、サイドカ
ーによるツーリングも既に
15回経験している道楽者で
もありません。

しかし今、一番の趣味は、
過去2回の「絵画の個展」
を開催した経験もあります
が現在、麓原会の会員の一
人として参加し、町絵画ク
ラブを主宰し、私儀、1枚
の自画を上里町に寄贈させ
て頂きました名誉も有りま
した。絵画クラブは今年で
21回目の上里絵画クラブを
計画中で、少数精鋭にして
楽しく世界に一つの絵画の
制作に没頭しております。
人生は長く楽しく、厳し

いものであります。が人生一
回の生き方として仕事に趣
味に生涯をかけるのも一
笑・一生なのであります。
私に与えられた人生は、
昨今の社会事情ではありま
すが人間社会は「共に尊重
したり」「共に生きる」とい
う事を大事に、更なる人生
を楽しんでいきたいと思っ
ています。



職場紹介

小田島 敏一



上里ゴルフ場は、上毛三山を望む18ホールの河川敷パブリックゴルフ場です。

上里町シルバー人材センターからの紹介で、上里ゴルフ場で働く事になりました。最初は、私に出来るか不安もありましたが、もう1年8ヶ月になりました。思い切って始めて良かったと思います。

上里ゴルフ場での仕事の内容は、来場されたお客様

のゴルフバッグを乗用カー
トまで運び、カートへの積
み下ろしをし、進行管理を
してスムーズにプレイでき
るようにする事です。この
仕事は、ゴルフバッグを運
んだり等で、忙しいときは
一万歩以上歩くこともあり
ます。私は、登山を趣味
としていきますので、自然に
足が鍛えられました。

仕事は、9人のローテ
ションにより交代で、お客
様に楽しんでいただけるよ
う協力しながら行っていま
す。時々、早朝出勤があり
大変なときもありますが、
早起きして汗を流すのも気
持ちのよいものです。また、
人との出会いも増えて、時
には懐かしい人に会えるこ
ともあります。この仕事を
しているからこそ得られる

喜びです。

上里ゴルフ場での仲間と
の出会いには、貴重なもの
になりました。これからも頑
張りたいと思います。

上里ゴルフ場では、毎日
コース内の整備を行って
おり、コース内の芝・各グリ
ーン面も最高の状態です。

暑い時期ですがプレーを
楽しんでみませんか。

シルバーの仲間と共にお
待ちしています。



上里町シルバー人材センターよりのお知らせ

8月13日（土）～16日（火）まで夏季休暇になります。

よろしく願いいたします。

熱中症予防について

五つのポイント

- 一・高齢者は上手にエアコンを
- 二・暑くなる日は要注意
- 三・水分・塩分はこまめに補給
- 四・「おかしい!？」と思った
ら病院へ
- 五・周りの人にも心配りを

こんな症状があつたら医療

機関に相談しましょう

軽・めまい、立ちくらみ、筋肉
痛、汗が止まらない

中・頭痛、吐き気、体がだるい

(倦怠感)、虚脱感

重・意識がない、けいれん、体
温が高い、呼びかけに対し
返事がおかしい、まっすぐ
に歩けない

熱中症かもしれないと

思ったときには

意識の確認

意識がはっきりしない

反応がおかしい時

←

すぐに救急隊の要請を
する

意識がしっかりしている

*まず、医療機関に相談

*涼しい場所へ避難さ
せる

*衣服を脱がせ、体を
冷やす

自力で水が飲めるか

*飲めない時は医療機
関に搬送する

*むせずに飲める時は
水分・塩分を補給する

症状が改善しない場合
は医療機関に搬送する



分配金の支払日

7月分	7月11日(月)
8月分	8月10日(水)
9月分	9月12日(月)

行事予定(7月~9月)

7月 28日(木) 理事会
7月中に安全委員によるパトロール実施予定

編集後記

夏本番となり毎日暑い日が続きますが、「熱中症予防」に記載のように水分を十分に補給し、業務を行えるようがんばりましょう。

発行 社団法人 上里町シルバー人材センター

上里町大字神保原町1401

TEL・FAX 0495-33-4231